

ANNA LÖSEL

weißensee kunsthochschule berlin

UP ON A HILL, AS THE DAY DISSOLVES



***1990 in Landsberg am Lech (DE)**
Bachelor of Arts, Mode Design
Gesellenbrief als Maßschneiderin
2020: Masterstudiengang
Mode Design

Ich habe am Theater in München Maßschneiderin gelernt. Kostümbild zu studieren, wäre nach Mode meine zweite Wahl gewesen. Daher kommt wahrscheinlich auch mein Interesse an alten Handwerkstechniken und ungewöhnlichen Materialien. Pipilotti Rist und Marni inspirieren mich ebenso, wie die klare Designhaltung von Jil Sander. In meiner Kollektion hat die Inszenierung von Volumen, meist durch Drapage, Priorität. Außerdem habe ich mich auf die großflächige Gestaltung der Oberflächen konzentriert.

I trained as a custom tailor at the theatre in Munich. If I hadn't chosen to study fashion, then costume design would have been my next choice. That might be where my interest in traditional craftsmanship and unusual materials comes from. Pipilotti Rist and Marni also inspire me, as does the clear design approach of Jil Sander. My collection is all about creating volume, mostly through draping. I have also focused on the broader design of the surfaces.



Fotos: Angelina Vernetti